

EL PP PIDE AL AYUNTAMIENTO QUE SE DELIMITE LA ZONA AZUL EN EL CENTRO

AGUA

El PSOE quiere repetir el 20-J

La Ejecutiva Provincial del PSOE tiene previsto convocar una concentración en la ciudad en defensa del agua a imagen y semejanza del pasado 20 de junio. La fecha de la manifestación se decidirá en el Comité Provincial que se desarrollará el próximo sábado, según ha informado **Jesús Fernández Vaquero**, quien asegura que será una llamada de atención para los dirigentes regionales del PP que *"piensan más en clave nacional que en los intereses de esta tierra que han jurado defender"*.



SAN ISIDRO

Torearán El Fandi, Perera y Castella

La empresa *Ofetauro*, que regenta la plaza de *La Caprichosa*, ha dado a conocer los carteles de los festejos taurinos que se desarrollarán en la Feria de San Isidro. Así, el día 16 -como homenaje a José Gómez Ortega 'Joselito'- torearán el ya anunciado **Miguel Ángel Perera**, además de **David Fandila 'El Fandi'** -primero del escalafón en 2009- y **Sebastián Castella**. La tarde anterior se realizará un festejo de rejones en el que tomarán parte **Fermin Bohórquez**, **Andy Cartagena** y **Leonardo Hernández**, que sustituye a **Pablo Hermoso de Mendoza** que se ha caído del cartel.

El Alfar
EMILIO JIMÉNEZ

Rivas apunta a Lago

Cuando por primera vez **José Francisco Rivas** accedió al sillón de la alcaldía, allá por 1999, se marcó como una de sus prioridades apaciguar la vida política municipal, algo que por lo que se ve no ha conseguido. Quizá su primera legislatura fue la más tranquila porque se des-cabezó el grupo popular y tuvo que ser **Jaime Alberto**

Ramos el que se convirtiera en el alma máter de la oposición. Más tarde, llegó **Carmen Riobos** y se rompió la paz en el salón de plenos y, ahora, **Gonzalo Lago** lleva inmerso desde hace tiempo en una precampaña electoral que le puede haber hecho perder sus compostura dialéctica. Sus últimas intervenciones ante la prensa han resultado algo chistosas y han llegado a molestar, por el tonillo que rezuman, a un alcalde que muy pocas veces ha opinado de sus adversarios. Se ha mordido la lengua, amparado en su educación y mesura, para la no responder a Riobos cuando ha conocido el resultado favorable para sus intereses de la sentencia interpuesta por la ahora senadora, pero la semana pasada sí que dio un toque de atención al presidente del PP.

Rivas ha lamentado la *"poca gracia y peor gusto"* de la grey popular por sus *"muchos insultos y ofensas personales"* a los integrantes del equipo de gobierno y ha advertido que *"el problema de ridiculizar todo es que termine siendo ridículo el que habla"*. Al referirse a Gonzalo Lago sostiene que *"hay mucho insulto y mucha ofensa, pero no ofende el que quiere si no el que puede y el líder de la oposición no puede ofender"*. Además, ha mostrado su dureza al afirmar que *"para ser alcalde de esta ciudad no sólo hay que quererlo, sino merecerlo y Lago no está en la senda del merecimiento, sino en la contraria"*.

Y es que al alcalde no le parece lógico que se pueda *"contrarrestar con chistes y groserías una acción de gobierno"* y por ello matiza que *"comprendo que cuando no se tiene nada que decir todo se pretenda ridiculizar; el problema viene cuando uno termina siendo ridículo él mismo"*. Rivas ha hecho una llamada a la normalidad en el ámbito político municipal, no sin antes lamentar que *"haya excesivo ruido cuando lo más eficaz es el trabajo"*. Esta contestación se ha producido unos días antes de que la Ejecutiva Provincial del PSOE anuncie una concentración para defender el agua antes del verano, una manifestación que muy bien podría darse el 19 de junio.

El alcalde muchas veces se ha mordido la lengua para no responder, pero ahora ha dado un toque de atención a Lago